

Compte-rendu du stand sur le square Hasek lors de l'Assemblée de quartier du 14 novembre 2023

Lieu: Groupe scolaire Stoskopf

Objectif du stand : Présentation des premières esquisses du réaménagement du square Hasek.

Le plan présenté est un plan provisoire et les images sur celui-ci sont des exemples et ne sont pas contractuelles.

Remarques concernant la gestion urbaine de proximité :

- Souhait de faire installer des panneaux règlementaires aux entrées de parc rappelant les règles
- Point de vigilance sur les barbecues qui entrainent des usages non souhaités (possibilité de faire de la sensibilisation)
- Mieux entretenir le parc (nettoyage)
- Point de vigilance : squat et point de deal dans le parc (les services de police ont été alertés)

Remarques sur les aménagements :

- Supprimer ou déplacer le vélo elliptique (éviter qu'il soit entre les deux aires de jeux, risque d'utilisation par les enfants ou de chute si course entre les deux aires).
- Déplacer un des bancs biface pour qu'il regarde vers l'aire de jeux des 0-6 ans
- Rapprocher l'aire de jeux des 0-6 ans de celle des 6-12 ans et la fournir davantage en jeux (point de vigilance : le budget du projet ne permet pas d'ajouter des équipements supplémentaires. Pour rappel le budget total de l'opération est de 280 000 euros).
- Laisser un panier de basket
- Restaurer le jeu d'échec (les assises à minima)
- Sécuriser l'entrée du parc rue Jean Giraudoux (côté immeuble et aire de convivialité) car les rochers n'empêchent pas le passage des scooters